

にたさこ日記(令和7年度 第30週)

12月 8日(月) ハローイングリッシュ

月に1度の低学年のハローイングリッシュです。ALT先生の振り付けに合わせてアルファベットの字形に踊ったり、動物園の動物の名前を正しい発音で言ったりしました。子どもたちも英語の発音に耳が慣れてきて、発音も上手になっているようです。



12月 5日(金) 人権集会

12月の人権週間の実施に伴い、人権集会を実施しました。風邪等による欠席者が増えてることからリモートでの実施です。人権に関する絵本の読み聞かせと人権に関する図書の紹介後、全校で Beltebe を歌いました。1年生は手話も入れながら歌っていました。



12月 4日(木) 2年生 1年生への発表本番

2年生は町たんけんで調べて分かったことを1年生に向けて発表しました。1年生が楽しめるようにとクイズ形式にして発表しました。当日は1年生も三択クイズで大いに盛り上がっていました。2年生もリハーサルを入念に実施した甲斐がありました。



12月 3日(水) 2年生 町たんけん発表リハーサル

2年生は生活科で、校区内の施設や商店等を探検したことについて発表会をします。発表相手は1年生です。この日は各発表グループに分かれて発表のリハーサルをしました。発表練習をグループごとに見合って互いにアドバイスしたり、アドバイスを受けて資料を作り直したりしていました。来週の本番では、1年生に伝わる発表が出来るかどうか、楽しみです。



12月 2日(火) 4年生図工 オリジナルマスコット作り

4年生の図工の様子です。「オリジナルマスコット作り」ということで、カラフル粘土に色付けして自分だけのオリジナルマスコットを制作しました。形や大きさ、配色などを考えて、想像力豊かな作品がたくさん出来ていました。子どもたちも楽しそうでした。

